

La société [DOMOSELEC](#) / T : 03.88.24.57.12 basée à Strasbourg dans le Bas-Rhin et qui conçoit des installations électriques sur mesure, rachète la société [ISLD](#) / T : 03.89.23.54.96 (siège à Colmar/68), entreprise spécialisée dans les installations et les travaux électriques pour le tertiaire et l'industrie. Cette dernière a été créée par Alexandre Bunzli et Yanel Démangeat, en complément de leur activité principale dans l'événementiel. Or, les deux dirigeants associés voulant se consacrer pleinement au développement de leur société spécialisée dans la conception de stands d'exposition, ils ont souhaité trouver un repreneur capable de pérenniser et développer la société ISLD. Au terme d'une consultation élargie, le choix s'est donc porté vers Sébastien Khaled, un professionnel du secteur, patron de Domoselec. L'ensemble ainsi constitué par Sébastien Khaled permet d'avoir un rayonnement sur les deux départements de la région Alsace, mais surtout de renforcer l'offre de services pour le bâtiment, le tertiaire et l'industrie. [www.domoselec.fr](http://www.domoselec.fr) / [www.isld-france.fr](http://www.isld-france.fr)